

# グループホーム あかね雲便り 平成25年 デイサービス 6月

## 「デイサービス あかね雲」 利用者募集中！

- ・小規模型のため、利用時間やレクリエーションの内容など、できるだけ個別に柔軟に対応しています。
- ・理学療法士が常駐しているので、専門的で個人個人に合ったリハビリを提供させて頂きます。
- ・入浴はジェットバスを導入していますので、快適な入浴を実感して頂けます。

現在、月：9名、火：9名、水：9名、木：10名、金：6名、土：7名の利用になっております。  
(定員10名)

体験随時募集中！

5月になりました。

寒暖の差が大きく、体調を崩しやすい季節ですので注意が必要ですね。

さて、デイあかね雲では5月はたくさん外出を実行しました。5月前半は4月に引き続き、相楽園に「つつじ遊山」を観に行きました。天候に恵まれ、快晴の日につつじを観ることができ、利用者の皆様方も満足されているご様子でした。また、5月下旬には兵庫県公館へ「兵庫県いけばな展」を観に行きました。展示された生け花も素晴らしかったですが、兵庫県公館の歴史ある建物に利用者の方々も「凄い建物ですね～」と感嘆の声を出していました。

梅雨の時期も近づき、昨今の気温からすでに夏の足音さえ見え隠れしています。寒くもなく、でも暑過ぎない今が一番過ごし易い気候のような気がします。



## デイサービス あかね雲の理念(3S)

**Smile(スマイル)：**笑顔で対応し、笑顔で過ごして頂きます。

**Service(サービス)：**ご希望やご要望に柔軟に対応致します。

**Support(サポート)：**在宅生活の継続を支援致します。

# グループホームの 5月の様子

## 苺狩り



あつきは19日でかけました。たまに雨降りの1日でしたが、苺狩りはグリーンハウス内でしたので問題なく楽しめました。おいしい苺をたくさん召し上がられ喜ばれました。



あけぼのは26日でかけました。快晴で日差しをいっぱい浴びることができました。その分かない暑かったです。熟した苺に利用者もスタッフも大喜びでした。



5月には色々に、両フロア共に全員参加のドライブを行うことが出来ました。神戸市北区大沢にある苺農園に、苺狩りに出かけました。昼食は近くのバイキングのお店で、好きな物を召し上がられました。今後もドライブを企画していけたらと思います。